



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>198V995M</b>
Prix	<b>565 000 €</b>

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Bargemon: maison avec un grand volume, entièrement rénové avec de bons matériaux et un beau style, à pied de la place principale avec des restaurants et commerces. Env. 170 m2 habitable composé de : au r-D-C: belle entre. Salle à manger/séjour et coin salon. Wc invité. Belle cuisine bien équipé. Tout avec accès à la terrasse. Au 1ere étage : 2 chambres, une avec terrasse prive, 1 dressing ou chambre. Belle salle d'eau et wc. Au 2éme étage : 3 chambres et 1 salle de bain avec wc. Dans toutes les pièces, il y a beaucoup d'arrangement. Caves, cave a vin, buanderie et Véranda ferme. Terrain de ...

*Bargemon: very nice house with a large volume, completely renovated with good materials and a beautiful style, in walking distance to the main square with restaurants and shops. Approx. 170 m2 habitable composed of: on the ground floor: beautiful entrance. Dining/living room and lounge area. Guest wc. Beautiful well-equipped kitchen. All with access to the terrace. On 1st floor: 2 bedrooms, one with private terrace, 1 dressing room or bedroom. Beautiful shower room and wc. On the 2nd floor: 3 bedrooms and 1 bathroom with wc. In all the rooms, there is a lot of arrangement. Cellars, wine ...*

## COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

